

Sein Großvater hat ihn einst angemeldet

Ehrenvorsitzender Klaus Knorr ist seit 65 Jahren Mitglied im Odenwaldklub Heidelberg – Ehrungen beim Sommerfest

Heidelberg/Rhein-Neckar. (kaz) Er ist Jahrgang 1935 und seit 1951 Mitglied im Odenwaldklub (OWK) Heidelberg: Der Begriff „Urgestein“ passt also perfekt für Klaus Knorr, den Ehrenvorsitzenden des Vereins mit derzeit rund 235 Mitgliedern, die – anders als es der Vereinsname vermuten lässt – aus der ganzen Region zum Wandern kommen. So wie kürzlich zum Sommerfest in Steinklingen, bei dem die Vorsitzende Sabine Serick verdiente Mitglieder ehrte.

Eine Wandergruppe unter Führung von Ute Sauer, Mitglied seit 30 Jahren, machte sich von Leutershausen aus Richtung Steinklingen auf und wanderte nach längerer Rast nach Wilhelmshausfeld weiter. Treffpunkt für das Sommerfest war eine ehemalige Jagdhütte, die der OWK im Jahr 1956 erwarb, in dem Wandern nachts konnten und das eine Idylle für so manches gesellige Zusammensein war. Seit zwei Jahren ist das Anwesen an eine

Klaus Knorr ist Ehrenvorsitzender des Odenwaldklubs Heidelberg. Alter von 15 Jahren beim OWK an, nachdem der Enkel schon von Kindheit an gern mit ihm gewandert ist. Mit 80 Jahren absolviert Klaus Knorr immer noch an die 500 Wanderkilometer jährlich, das ist



Im Rahmen des OWK-Sommerfestes wurden unter anderem langjährige und verdiente Mitglieder geehrt. Fotos: kaz

schon seit der Pensionierung des Bankkaufmanns so. Aber er übernahm auch früh Verantwortung. Mit 29 Jahren wurde er Schatzmeister im Verein, mit 44 stellvertretender und mit 56 Jahren erster Vorsitzender.

Den Bezirksvorsitz für die Sektion Neckartal (Heidelberg, Neckargemünd, Neckarsteinach, Helligkreuzsteinach, Hirschhorn und Eberbach) übernahm Klaus Knorr als 62-Jähriger und hat das Amt noch immer inne. Ein Nachfolger sitzt aber bereits in den Startlöchern. Klaus Knorr schätzt die sportlichen

OWK-Wanderungen, hat als Briefmarkensammler aber ein zweites Hobby, bei dem er manchmal still sitzen muss. Schon als kleiner Junge begann er damit, Briefmarken mit dem Aufdruck des Zeppelins „Hindenburg“ zu sammeln. In den letzten Jahren hat Klaus Knorr bezogen auf Heidelberger Stadtteile mehrere Bücher über die Philatelie herausgegeben.

Sonderstempel sind das Spezialthema des Sammlers. Doch was schenkt man einem verdienten OWK-Mitglied, das noch locker kilometerweise mit einem schweren Rucksack unterwegs ist? Das

Ultralicht-Modell mit gerade mal 300 Gramm und superleichtem Inhalt? Eine schöne Idee, die Sabine Serick für ihren Amtsvorgänger in Himmelblau umsetzte. An die Farbe des Rucksacks muss sich Klaus Knorr erst noch gewöhnen...

Info: Der Odenwaldklub bietet interessante Wanderungen, etwa über den Neckarsteig, an. Wer einmal mitwandern möchte, kann dies gern tun. Dafür wird lediglich ein kleiner Unkostenbeitrag fällig. www.odewaldklub-heidelberg.de.